

# *Felicitan Raúl Castro y Díaz-Canel a Maduro por su contundente triunfo electoral*

---



Caracas, 21 may (RHC) El Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro Ruz, y el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros Miguel Díaz-Canel Bermúdez, felicitaron al primer mandatario venezolano, Nicolás Maduro, por su contundente victoria en las elecciones de este domingo, en las que fue reelecto.

El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, destacó la valentía del pueblo venezolano mediante una misiva, que fue divulgada por el canciller venezolano Jorge Arreaza.

Díaz-Canel recalcó la continuidad de la Revolución Bolivariana, iniciada por el comandante Hugo Chávez, al tiempo que reiteró la solidaridad de Cuba con la República Bolivariana de Venezuela.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162675-felicitan-raul-castro-y-diaz-canel-a-maduro-por-su-contundente-triunfo-electoral>



**Radio Habana Cuba**